



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Inauguration de la cour d'école Beausoleil-et-du-Parc (Bâtiment du Parc)

Québec, le 24 mai 2024.- L'école primaire Beausoleil-et-du-Parc, bâtiment du Parc, a procédé cet après-midi à l'inauguration de sa cour d'école nouvellement revitalisée. L'embellissement de cet espace de jeux marque l'aboutissement de ce projet, destiné à encourager la pratique d'activités physiques en toute sécurité pour les élèves et les résidents de l'arrondissement de Beauport.

Démarré il y a trois ans, le projet a bénéficié de l'expertise d'un comité consultatif composé d'élèves et de membres du personnel afin de définir un plan d'action. Cette démarche a permis d'assurer qu'il répond véritablement aux besoins et attentes de la communauté éducative.

« C'est avec plaisir que nous inaugurons notre cour d'école aujourd'hui. Nous sommes très fiers de ce projet rassembleur qui bénéficie quotidiennement à nos élèves et à la communauté. Nous tenons à remercier tous nos partenaires sans qui ce projet n'aurait pas été possible », indique Mme Renée Lapierre, directrice de l'école.

Un partenariat pour la santé physique

Ce projet a été rendu possible à la suite d'une demande d'aide financière au ministère de l'Éducation, dans le cadre de la mesure 50530 pour l'amélioration des cours d'école.

« Une belle cour d'école contribue au bonheur de nos jeunes. C'est l'un des meilleurs investissements sociaux que l'on puisse faire », a précisé M. Jean-François Simard, député de Montmorency.

« La cour d'école est un espace très important pour nos jeunes : c'est là qu'ils libèrent leur énergie et qu'ils socialisent, et ces deux facteurs contribuent positivement à leur concentration et à leur réussite en classe. C'est pourquoi notre gouvernement investit dans l'amélioration des cours d'école. Je suis convaincu que les élèves de l'école Beausoleil-et-du-Parc seront très contents de pouvoir profiter de leur nouvelle cour.

Merci et bravo à tous ceux qui se sont impliqués dans ce projet », a mentionné M. Bernard Drainville, ministre de l'Éducation.

Grâce à l'engagement des membres de la communauté ainsi qu'à cinq campagnes de financement échelonnées sur deux ans et orchestrées par le comité, les fonds nécessaires ont été amassés. Plusieurs entreprises locales ont également contribué financièrement à la revitalisation de la cour d'école.

Il convient de souligner le soutien financier essentiel de 50 000 \$ du ministère de l'Éducation qui garantit la réussite de ce projet.

La nouvelle cour d'école offre désormais un environnement dynamique et sécuritaire où les élèves peuvent s'épanouir sous la supervision bienveillante des membres du personnel et où la communauté peut se rassembler.



- 30 -

Source :
Affaires publiques, communications et secrétariat général
Centre de services scolaire des Premières-Seigneuries
643, avenue du Cénacle
Québec (Québec) G1E 1B3
medias@cssps.gouv.qc.ca
www.cssps.gouv.qc.ca